

12月1日

05



家族連れでにぎわったつながるマルシェ

**日南線往復でマルシェを楽しむ**

JR日南線の利用促進につなげようと、同線に乗って串間駅と志布志駅で行われるマルシェを楽しんでもらう「つながるマルシェ」が開催されました。串間駅で開かれた「でんしゃでマルシェ」には、大勢の家族連れが訪れ、両駅間のJR日南線往復利用者には記念乗車証やクーポンなどのプレゼントもありました。

宮崎市在住  
前田 恭子さん 前田 一華ちゃん

TOPIC

**JAはまゆうより  
カーブミラー寄贈**

11月25日、JAはまゆうより本市へカーブミラー2基が寄贈されました。JA主体による地域貢献活動の一環として、交通事故未然防止活動を積極的に行っており、今回地域の要望に応じて寄贈されました。今後、交通事故未然防止に役立てられます。



JAはまゆう 蔵富英志組合長より寄贈された

大東小学校6年生  
野邊 優心くん  
内田 凰聖くん  
野辺 翠夢くん

11月26日

04

**プログラミングでロボットカー動かす**

大平小学校で、問題解決能力の育成を図るために来年度から全国の小学校で必修化されるプログラミング教育の公開授業が行われました。全校児童10人が3つの班に分かれ、スタートとゴールが書かれた紙の上をパソコンで入力したプログラムでロボットカーを制御し、試行錯誤しながら走らせていました。



ゴールを目指してロボットカーを動かす

大平小学校6年生  
山口 未莉彩ちゃん

06

**小学生がしめ縄作りに挑戦**

赤池地区活性化センターでしめ縄作り体験が行われました。市内の小学生の親子連れ約20人が参加し、赤池地区の夢咲村の関係者らに指導を受けながら、わらを編み、手作業でしめ縄を作り上げ、最後に飾りつけをして新年を迎えるためのしめ縄飾りを完成させました。その後は地区住民とのグラウンドゴルフが行われ、交流を楽しみました。

11月26日

04

11月2日

01



レンズ室を見学する様子

**都井岬灯台レンズ室特別公開**

都井岬灯台90周年と11月1日の151周年灯台記念日に合わせて、都井岬灯台で登録有形文化財プレート除幕式や普段は立ち入ることのできないレンズ室の特別公開などがありました。レンズ室では海上保安部職員が解説を行い、訪れた観光客らは興味津々に聞き入ったり、雄大な景色を撮ったりするなどして灯台の魅力を満喫していました。

11月24日

03



優しい声掛けを実践する参加者

**認知症の方への接し方学ぶ**

認知症の徘徊高齢者への声掛け方法などを学ぶ「都井地区認知症高齢者徘徊模擬訓練」が都井支所体育館で行われました。地元住民や社会福祉協議会、消防団員など約110人が参加。雨のため参加者らは屋内で6つの班に分かれ、徘徊者への声掛けから警察通報までの対応などを実践し、徘徊者を見かけた際の対応策を学びました。

都井地区大納  
谷口 正秀さん

訓練では驚かせないよう前にから声を掛けることを実践しました。実際に見かけたときは、相手の気持ちになって声を掛けていきたいです。

# くしま プレイバック

まちで起きたあんなことやこんなこと。  
串間の1ヶ月を振り返ります。



1日灯台長として、観光客の方のお出迎えをしました。緊張しましたが、あいさつを頑張り、灯台をたくさんアピールできました。

都井小学校5年生  
坂ノ上 大吾くん

02

**秋の串間を自転車で満喫**

市総合運動公園を発着し、秋の串間の景色を自転車で巡る「ツール・ド・南みやざき2019」が開催されました。県内外の愛好家約300人が参加。参加者は都井岬を目指す約90キロ、70キロの2つのコースに分かれて、青空広がる秋晴れの下でさわやかな汗を流し、串間の雄大な海や山の景色を楽しんでいました。



一斉にスタートする参加者ら

宮崎市内在住  
小林 正夫さん  
坂井 優光さん  
日高 隆裕さん

坂が多くてきつかったですが、一緒に上ってくれる方がいて心強かったです。天気も良く、海や山、コスモスなどの景色がとてもきれいでました。